



INSERTAR TITULO DEL TALLER

LA CÁTEDRA HONORÍFICA MAESTROS PARA SIEMPRE EN LA FORMACIÓN INTEGRAL DE ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS.
INSERTAR TITULO PONENCIA

MSc Lourdes Guillermina Veloz Cruz. (lgveloz@ucf.edu.cu). Universidad de Cienfuegos

DrC José González Cano . Universidad de Cienfuegos

DrC Bárbara Bermúdez Monteagudo . Universidad de Cienfuegos

1. INTRODUCCION (OBJETIVOS)

La Educación Superior en Cuba tiene entre sus objetivos la estimulación a la investigación y profundización acerca de la vida y obra de personalidades científicas e intelectuales destacados nacionales y extranjeros así como la promoción de acciones que aglutinen a científicos, profesores y estudiantes en tan noble y provechosa actividad para el conocimiento humano. Para lograr estos fines se crean en nuestras universidades las Cátedras Honoríficas convirtiéndose estas en las principales promotoras de esta labor y son aprobadas por los rectores de cada uno de nuestros centros. Las mismas se rigen por la **Resolución No. 90 /2012**. El perfeccionamiento continuo de la calidad educacional, en correspondencia con las exigencias sociales, contribuye a clarificar la misión de la universidad contemporánea hacia el cambio educativo bajo la premisa de que todas las organizaciones que en ella confluyan se ocupen y preocupen de la formación integral de los estudiantes. La investigación establece acciones y actividades que de manera organizada, planificada y controlada realizan los miembros de la Cátedra Maestros Para Siempre, las que contribuyen a la formación integral de los estudiantes universitarios.

2. DESARROLLO

La Cátedra Maestros Para Siempre propone acciones y actividades que de manera organizada, planificada favorece a la formación integral de nuestros estudiantes.

Acompañamientos en matutinos, actos revolucionarios, actividades culturales y proyectos comunitarios, Tutorías individuales, Actividades de reafirmación profesional pedagógica, Asesorías para la participación en eventos, Seguimiento a las actividades docentes, científicas, culturales y recreativas desarrolladas en el Consejo Popular, Asesoría a trabajos extracurriculares, de curso y de diploma, Realización de 2 ediciones del Evento Internacional “Paulo Freire” el que ha contado con una amplia representación de maestros latinoamericanos cubanos y de otros países, Concurso “Yo soy de los Agradecidos”

3. CONCLUSIONES

La labor de la Cátedra Maestros para Siempre fortalece la formación integral de nuestros estudiantes la que debe ser permanente y dinámica, a tono con las necesidades de la Universidad y del encargo de la misma. Su gestión es un referente que expresa la sistematicidad y efectividad del trabajo, por cerca de 6 años consecutivos, de un colectivo de profesores y estudiantes en la realización de Investigaciones en el campo de la Pedagogía.

4. REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

Alarcón, R. (2016). Conferencia Inaugural Universidad 2016. 10mo Congreso Internacional de Educación Superior. Universidad 2016. MES.

Cano, E. (2015). Evaluación de la formación. Algunas lecciones aprendidas y algunos retos de futuro. Educar, 51(1).

Cuba. Asamblea Nacional del Poder Popular. (1984). Código de la niñez y la juventud. Ciencias Sociales.

Partido Comunista de Cuba. (2011). Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución. VI Congreso del PCC. Ciencias Sociales.

AGRADECIMIENTOS

Al Comité Organizador del Evento.